



**Wien, am 07.12.2023**

**Resolution**

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrätinnen der Grünen Alternative Rudolfshheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **14.12.2023** nachstehenden Resolutionsantrag:

## **Wahrung von Demokratie und Transparenz in der Bezirksvertretung**

Die Bezirksvertretung Rudolfshheim-Fünfhaus spricht sich für die Wahrung und Pflege demokratischer Gremien und Institutionen aus. Die Bezirksvertretung Rudolfshheim-Fünfhaus spricht sich dafür aus, dass Entscheidungen transparent und Diskussionsprozesse nachvollziehbar sind.

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass die vom Gesetzgeber eingerichteten Gremien im vollen Umfang einbezogen werden. Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass entscheidungsrelevante Informationen in vollem Umfang und zeitgerecht zur Diskussion und Meinungsbildung mit allen politisch legitimierten Vertreter:innen geteilt werden.

## **Begründung**

Einige Vorkommnisse in letzter Zeit in der Bezirksvertretung lassen vermuten, dass politische Mitbewerber:innen nicht in die Problemlösungs- und Entscheidungsfindung des Bezirks mit einbezogen werden sollen. Parteipolitischer Eigensinn und fehlende Wertschätzung führt nicht nur zu Fehlentscheidungen, sondern schwächt auch die Demokratie als gesellschaftlichen Wert. Der Schaden geht also weit über einen finanziellen Verlust hinaus.

Catherina Schneider

Katharina Schöll